

Laval - Incendie majeur dans une ferme laitière

Un incendie a mobilisé un grand nombre de pompiers cet après-midi, un bâtiment de ferme situé sur le boulevard des Mille-Îles dans le secteur de Saint-François .

Le service des incendies a sonné 5 alarmes (Alarme générale) et un Code rouge (danger immédiat | Retrait prioritaire des pompiers qui doivent quitter le bâtiment immédiatement) a été déclenchée durant l'intervention.

Plusieurs vaches ont malheureusement péri, mais un certain nombre a pu être sauvé. C'était un branle-bas de combat sur place afin de les placer dans un lieu sécurisé. Des citoyens et policiers ont aidé les propriétaires à les récupérer.

La colonne de fumée noire qui montait dans le ciel indiquait bien que c'était majeur. Le feu s'est propagé à d'autres bâtiments, mais les pompiers auraient réussi à sauver quatre silos. Plusieurs jets d'eau ont entre autres été utilisés pour les protéger. Un combat qui n'a certainement pas été facile.

On ignore la cause de l'incendie.



Photo collaboration : Olivier Joyal



Photo collaboration : Olivier Joyal



Photo collaboration : Olivier Joyal



Photo collaboration : Olivier Joyal



Photo collaboration : Olivier Joyal